3. 平成 19 年度合同委員会

(平成19年5月15日 プラザ菜の花)

3-1. 会長挨拶

千葉県環境計量協会 会長 津上 昌平



只今、ご紹介いただきました、当協会の会長を務めさせていただいております、習和 産業株式会社の津上昌平と申します。よろしくお願いいたします。

千環協の本年度協会活動の実質的なスタートとなります、本日の合同委員会の開会に当り一言ご挨拶申し上げます。

本日はお忙しい中、多数の会員の方々にお集まりいただき、誠にありがとうございます。

また後ほど、計量検定所の企画指導課より昨年度の立ち入り調査結果を含めた通達事項についてお話いただく予定となっております。

さて、去る4月 20 日の通常総会におきまして今年度の事業計画と予算案が承認されました。本日はこれらの計画に基づき本年度の各委員会での具体的な活動計画につきまして、お集まりいただいた委員の皆様にご審議していただく予定です。

千環協も昨年で設立以来 30 年目の節目を迎え、今年度は次なる 40 周年、50 周年に向けて、新たなスタートを切る年であります。従来の活動に囚われず新しい視点で、協会活動について活発にご意見を出していただき、より充実した今年度の計画を立てていただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

以上甚だ簡単でございますが、開会の挨拶とさせていただきます。 ありがとうございました。